



田島高校だより

潮音台

第64号

平成29年1月11日発行

福島県立田島高等学校

<http://www.tajima-h.fks.ed.jp/>

鳴山祭大成功！～最高の思い出に～

平成28年10月22日(土)～23日(日)、三年に一度の大文化祭である第18回鳴山祭が開催されました。22日は、学校と会津田島駅間を往復する仮装行列が行われ、沿道には多くの皆さんに集まっていただきました。その後、本校体育館においてクラス単位の仮装パフォーマンスが行われ、大いに盛り上がりました。また、23日は、各クラス・団体が、趣向を凝らした展示、発表、模擬店などを行い、来場した多くの皆さんに楽しんでいただきました。



各クラス旗（長さ約5mの大作）



仮装行列の様子（会津田島駅前）



お化け屋敷
中から悲鳴が・・・！
(クラス展示最優秀)

「人探し」ゲーム
校内にいるマリオや
ハリーや巫女さんを見
つけ出せ！



環境科学コース展示
飾り炭のプレゼント
が人気！

総合文化部茶道班
チャリティ茶会で
ほっと一息！



仮装パフォーマンス最優秀のダンス



各種模擬店
たこ焼きに行列！
PTA は特製豚汁販売！

鳴山祭各賞受賞



○仮装パフォーマンス

最優秀賞 2年2組

優秀賞 2年1組

審査員特別賞 3年2組

○クラス旗

最優秀賞 3年2組

優秀賞 2年3組

審査員特別賞 1年1組・3年1組

○クラス展示

最優秀賞 2年2組(お化け屋敷)
審査員特別賞 3年2組(ワッショイ迷路)

優秀賞 3年1組(ジブリカフェ)

インターンシップ実施！

11月15日(火)～17日(木)、2年生54名が南会津町、下郷町、会津若松市の28事業所で就業体験を実施しました。働くことや職業への意識が大いに高まりました。



修学旅行

2学年は、10月28日から11月1日までの4泊5日の日程で、広島・京都・大阪への修学旅行に行ってきました。



広島平和公園にてガイドさんからの説明を聞く。平和の大切さを再認識

日本三景に数えられる宮島に渡り、厳島神社を見学
海にそびえる大鳥居に感激！



大阪城近くのホテルでの朝食バイキングに満足
前日はUSJを満喫しました！

遠足

10月28日(金)、1学年と3学年は、遠足を実施しました。1学年は、徒歩で養鱒公園いこいの広場まで移動し、バーベキューで親睦を深めました。3学年は、バスを使って那須ハイランドパークへ行き、観覧車やジェットコースターに乗るなどして楽しむことができました。



生徒のために寄付

本校第38回卒業で、元警視庁警察学校長の菅家清夫氏は、今年春の叙勲において「瑞宝小綬章」を受章しました。菅家氏からは、本校で学んだ「一步の努力と根性」が、人生の源となり大きな支えになったとして、生徒のためにと寄付をいただきました。心より感謝申し上げます。

レスリング部

高校総体40回出場

レスリング部は、第62回福島県高等学校体育大会において、学校対抗戦に優勝し、8月に広島県で行われた高校総体に出場しました。本校の出場は40回目となり、その功績を讃えられて全国高体連から表彰されました。

今年度の成績(東北大会以上)

東北高等学校選手権大会	55kg級	第2位	広野 健太
東北総合体育大会	フリー55kg級	第2位	広野 健太
	グレコ60kg級	第2位	穴戸 悠真
	74kg級	第3位	阿久津裕人
	96kg級	第3位	遠藤 学
国民体育大会	グレコ74kg級	第5位	阿久津裕人



部 紹 介

弓 道 部

県新人戦女子団体優勝

弓道部は、10月に行われた福島県高等学校新人大会の女子団体戦において、30年ぶりの優勝を果たしました。これにより、3月に埼玉県で行われる東日本大会の出場権を得ました。

